



Parlamentarios exigen que se decrete Estado de Catástrofe para Camarones

Senadores y diputados de la región alzaron la voz para que se agilicen soluciones al problema de la Cuesta Chinchorro.

Redacción
La Estrella

Ante la calamidad pública en la región, debido al aislamiento en la Ruta 5 que une a Arica con el país y los consiguientes efectos en la población regional, los senadores José Pilo Durana; José Miguel Insulza y los diputados Enrique Lee, Vlado Mirosevic y Luis Mailla se reunieron para exigir al gobierno que se decrete Estado de Excepción Constitucional de Catástrofe.

El senador José Pilo Durana, dijo que hace un año se desconectó la Ruta 5 que une a Arica con el sur del país, producto del desmoronamiento de la cuesta de Camarones, y solo hay contención. "La cuesta de Camarones no es tan grande, no es tan alta, no es tan profunda, no es como los trabajos que se hacen en la minería, y aun así no han sido capaces de dar solución", planteó.

En este sentido, criticó que la respuesta de la ministra de Obras Públicas, Jessica López, después de casi un año, sea que "se nos fue en collera" en circuns-



OFICINA PARLAMENTARIA

LOS PARLAMENTARIOS ESPERAN QUE EL GOBIERNO CENTRAL ADOpte LA MEDIDA DE EXCEPCIÓN.

tancias que se trata del Ministerio que apalanca las mayores obras públicas estructurales y de envergadura del país como una ruta terrestre nacional.

"El alcalde de Camarones presentó una ruta alternativa, no la consideraron y hoy día es un despilfarradero de recursos. Van

más de 8 mil millones de pesos para un Arica que está desconectado desde el punto de vista de la salud, de la agricultura, de la economía y, obviamente, de Chile", advirtió Durana.

En tanto, el senador José Miguel Insulza expresó que "nosotros tuvimos un derrumbe hace más de un

año en la carretera. Con ese derrumbe se bloqueó el camino, y a cada rato vuelve a bloquearse y se nos prometen soluciones, se nos dice que ya las cosas vienen, que va a haber un nuevo camino, que se van a usar nuevas técnicas, y esto no funciona. Entonces lo que ha pasado es que

ahora le dijimos a la autoridad, al gobierno, hace dos semanas lo que iba a pasar, que los camioneros y los pobladores de la comuna de Camarones, y se lo tomaron... Esto es muy grave, es una región de Chile que está aislada del resto del país, porque no ha habido ninguna capaci-

dad para resolver o desarrollar una solución a los problemas de vialidad que tenemos",

Por otra parte el Diputado Enrique Lee recalcó que los cinco parlamentarios de la región están concientes, atentos y preocupados de este tema.

"No solamente afecta nuestra economía, nuestra agricultura, nuestro turismo. También nuestra salud, porque la política pública de salud de Chile para la salud de los ariqueños, es centralizar, derivar, a los pacientes cardiopatías, oncológicos, niños quemados, a Antofagasta; y esa política de salud está interrumpida el día de hoy y hace más de un año por el derrumbe de un cerro que el Ministerio de Obras Públicas pretende contener con una malla de 'gallinero', que es imposible que pueda contener el derrumbe de un cerro. Y la respuesta a los requerimientos nuestros es que se va a reforzar esta malla, cuando ya hace un año debió haber planteado la posibilidad de una ruta alternativa", subrayó Lee.